

Fièvre aphteuse bovine : Aucun cas n'a été déclaré au Maroc

Compte Test - 2014-09-24 18:07:00 - Vu sur pharmacie.ma

Un mois après le début de la campagne de vaccination des bovins contre la fièvre aphteuse, lancée le 18 août dernier, l'Office National de Sécurité Sanitaires de Produits Alimentaires (ONSSA) annonce l'achèvement de la couverture vaccinale, avec 100% des effectifs concernés.

Près d'un million de bovins ont été vaccinés contre cette maladie dans 33 provinces lors de cette première phase. Une deuxième phase a commencé le 22 septembre dans les autres régions du Royaume et concernera environ 1,7 millions de bovins. «Toutes les dispositions ont été prises pour que cette opération de vaccination se déroule dans de bonnes conditions», souligne l'ONSSA, qui précise que l'état sanitaire du cheptel national est bon et aucun cas de fièvre aphteuse n'a été enregistré.